

# Midis de la recherche du **LASER**

- Laboratoire de recherche sur la **santé** en région



## Exploration des facteurs influençant le partenariat entre les familles des personnes âgées hébergées et le personnel soignant

Les soins aux personnes âgées en Centre d'hébergement nécessitent plus que jamais un partenariat entre la famille et le personnel soignant. Majoritairement atteinte de troubles cognitifs, cette clientèle vulnérable est représentée et protégée par sa famille. Cette étude qualitative a pour but d'explorer, selon la mise en commun des perspectives des familles et du personnel soignant, les facteurs influençant le partenariat entre la famille des personnes âgées hébergées et le personnel soignant d'un Centre d'hébergement du Bas-St-Laurent. Les résultats présentent la perspective des familles et des soignants : les facteurs favorisant le partenariat comme la disponibilité et l'écoute et les facteurs nuisant au partenariat comme le manque de reconnaissance de l'expertise et des émotions vécues par la famille. Les résultats font ressortir que la clarification des rôles de chacun s'avère nécessaire pour installer un partenariat et que ce partenariat est indispensable à la personnalisation des soins à la personne âgée.



### **Invitée :**

**Mylène Galarneau**, étudiante à la maîtrise en Sciences infirmières

**Le lundi 17 octobre 2016**

**12 h 15**

**Rimouski : J-455, Lévis : 2064**

**UQAR**